

椿のさと

第22号

冬に向かっている入道ヶ岳 撮影：椿地区市民センター

庄内・椿合同の送迎サービス事業の会議，まちづくり協議会役員会について

まちづくり協議会役員会について

11月30日（月）に椿公民館で椿地区まちづくり協議会役員会を行いました。

一括交付金の説明，青パト，今年度の予算，来年度の予算作成スケジュールについてを協議しました。

お忙しい中，出席された役員の皆さん，お疲れ様でした。



本年度は新型コロナウイルスの関係で，例年実施している行事が行えず，各団体関係者も頭を悩ませているところです。各行事が再開されましたら，皆様のご参加，ご協力をお願いします。

第4回合同会議について

11月30日（月）に椿公民館で送迎サービスについて庄内地区地域づくり協議会と合同の会議を行いました。



庄内地区地域づくり協議会の役員、椿地区まちづくり協議会会長、副会長、福祉部会長、各センター職員が出席しました。

今回はテスト運行に向けて、これまで話し合った事柄の最終確認を行いました。

また椿小学校と庄内小学校の高学年の生徒から募集していた、車両の愛称とマークの案を確認し協議しました。

いよいよテスト運行が庄内地区で始まります。

テスト運行中に様々な課題が発生すると思いますが、それらを解決しつつ来年1月には椿、庄内の2地区での本格運用が始まります。

運行が上手くいかない事もあると思いますが、今後に繋がる一歩目です。改善しつつ長く利用できる事業になればと思います。

また、ボランティア運転手の方も随時募集していますので、参加してもらえる方はお気軽に椿地区市民センターまでご連絡ください。

出席された役員の皆さん、お疲れさまでした。

椿地区花いっぱい運動



花いっぱい運動の一環として球根の各戸配布に続き、12月9日（水）に、山本町東集会所の北側の畑へチューリップを植えました。



例年ですと椿小学校の生徒さんが植えていましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響を考慮し、まちづくり協議会役員のみで実施しました。

曇り空で寒い中、参加いただいた役員の方々の皆さん、ありがとうございました。

この事業は三重県緑化推進協会の「緑の交付事業」の交付金で実施しています。緑の募金の募金箱を見かけたらご協力をお願いします。

☆☆ 移動スーパー ☆☆

毎週月曜日の午前11時30分から45分頃まで山本町集会所に移動スーパーがきています。



※終了時間は来客具合によって変わります。

どんどん利用してお買い物を楽しんでください！



椿分団だより



年末を迎えるにあたり、12月24日から30日までの7日間に団員3名が1組となって、夜間、椿地区内にて防火宣伝パトロールを行います。

特に29日、30日の2日間は特別警戒実施日として3回ずつパトロール活動を行います。

空気が乾燥してきています。年末年始の慌ただしい時ですが、火の元の注意だけは忘れずをお願いします。



なお、新型コロナウイルスの感染拡大の状況次第では、防火広報活動を中止とする場合があります。